



López Obrador es recibido entre porras y abrazos en San Lázaro

El exmandatario Andrés Manuel López Obrador llegó al Palacio Legislativo de San Lázaro para la investidura de su sucesora, Claudia Sheinbaum, quien asumió este 1 de octubre como la primera presidenta de México.

El tabasqueño llegó minutos después de las 11:00 h al recinto legislativo, donde fue recibido por una comisión de legisladores, tal y como lo marca el protocolo.



A su entrada al Pleno de la Cámara de Diputados, el hoy expresidente fue arropado por los legisladores del oficialismo, quienes se tomaban fotos con él a su paso.

Luego de algunos minutos, López Obrador llegó a la tribuna para ocupar su sitio, justo al lado de la presidenta de los diputados Ifigenia Martínez, y del Senado, Gerardo Fernández Noroña.

En la tribuna, también se encuentra la presidenta de la Suprema corte de Justicia de la Nación (SCJN), Norma Piña.

<https://lopezdoriga.com/nacional/lopez-obrador-recibido-entre-porras-abrazos-san-lazaro/>